

Bientôt, un accueil spécifique à l'hôpital pour les victimes de violences

Lors de la cérémonie des vœux au centre hospitalier, le directeur, Fabien Petit, a annoncé la mise en place prochaine d'un accueil spécifique au sein de l'hôpital pour les victimes de violences en partenariat avec la justice et la gendarmerie.

PAR ESTELLE BAILLIEUX
maubeuge@lavoixdunord.fr

LE QUESNOY. Ce sera la grande nouveauté de l'année au sein du centre hospitalier du Quesnoy : la mise en place d'un accueil spécifique pour les victimes de violences conjugales, intrafamiliales et sexuelles. C'est d'ailleurs demain que doit être signé un protocole d'accueil et d'accompagnement entre le centre hospitalier, le procureur et la gendarmerie.

« Ce protocole vise à améliorer l'accueil, l'accompagnement et favoriser la détection des situations de violences et faciliter le dépôt de plainte. »

« En tant qu'établissement de santé de proximité, le centre hospitalier mène des actions de prévention. La lutte contre les violences conjugales s'inscrit dans cet axe, l'arrondissement judiciaire d'Avesnes étant l'un des plus exposés, a noté Fabien Petit, directeur. Ce protocole vise à améliorer l'accueil et l'accompagnement, et à favoriser la détection des situations de violences et à faciliter le dépôt de plainte. »



Fabien Petit, directeur du centre hospitalier, a passé en revue l'activité hospitalière et les chantiers pour 2025.

La résidence Vauban, qui dispose d'une plateforme de répit, va ouvrir en avril une maison des aidants. Cet EHPAD a d'ailleurs ouvert en septembre une antenne du centre ressource territorial à destination des professionnels

dans le cadre du maintien des personnes âgées à domicile.

DES CHANTIERS EN COURS

Fabien Petit a aussi évoqué le projet de réseau de chaleur porté par la ville du Quesnoy et qui impli-

querait le centre hospitalier. Il a listé également des projets écologiques, tels que la création d'une aire de covoiturage, d'un local pour les deux-roues, de la mise en place d'un circuit de collecte de biodéchets et du remplacement

progressif des bouteilles en plastique par des fontaines à eau. Côté travaux, la charpente du pavillon Thirionet, endommagée suite à une tempête en avril dernier, va devoir être consolidée, les réparations n'étant pas à la hauteur. Les travaux de rénovation énergétique de la clinique gériatrique, débutés en septembre, sont en cours. Ce chantier va inclure la pose de panneaux photovoltaïques et la construction d'une extension pour l'hôpital de jour et de réadaptation gériatrique. La fin des travaux est prévue cet été. Le coût du chantier est estimé à 3 millions d'euros. L'extension et la réhabilitation de l'EHPAD de Caudry sont lancées, tout comme les appels d'offres concernant le projet de reconstruction de l'EHPAD de Landre-

EN CHIFFRES

- + 7,69 % d'activité au service imagerie.
- + 5 % de séjours en médecine polyvalente et court séjour gériatrique.
- 98 % de taux d'occupation dans les EHPAD et unités de soins de longue durée.
- + 3,44 % de consultations externes.
- + 30% en réadaptation cardiaque et tests d'effort.